



Pierre Ansay

Nouveaux penseurs de la gauche américaine

Il n'y a pas que des Reagan et des Bush aux Etats-Unis et au Canada. Il y a des radicaux, des démocrates, des libéraux et des féministes. On est moins "gauche ou droite" que démocrate ou républicain. Les questions de genre se pensent sans unanimité. Les Américains sont bien plus soucieux que nous de la protection des libertés individuelles. Le multiculturalisme est bien plus qu'une politique : c'est un droit, une fierté, des territoires et des quartiers.

Des penseurs de gauche admettent, sous certaines conditions, la légitimité de certaines inégalités. Ce "mainstream" philosophique est une mine insoupçonnée d'idées de progrès social, culturel et économique.

Allons donc voir dans le pré du voisin : est-ce que l'herbe est meilleure pour le cheval de grand-père ? Le lecteur en jugera.

Pierre Ansay est docteur en philosophie et lettres et diplomate à Wallonie-Bruxelles international. Il a publié notamment "Penser la ville" (en collaboration avec René Schoonbrodt), "Le capitalisme dans la vie quotidienne", "L'Homme résistant", "Le désir automobile", "Le dictionnaire des solidarités" (en collaboration avec Alain Goldschmidt) et "La ville des solidarités".

Prix de vente public : 19 €
ISBN 978-2-87003-559-7



www.couleurlivres.be



Pierre Ansay

NOUVEAUX PENSEURS DE LA GAUCHE AMÉRICAINE

Nouveaux penseurs de la gauche américaine

Pierre Ansay



Couleur livres